

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

26. April 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

adegm a m m derivatur, quod nos deiciat.
Felix, qui audit absconditam hanc
Veritatem in corde loquentem, Felici-
or qui Verbo huic obtemperat,
Felicissimus, qui hac ratione Fidelis
inventus, Impletionem suorum
Desideriorum nanciscitur.

2 C. O.

f J H J

Φαλαγγε 1η & 2η Λεωφόρου Πάριση

夕

3

4

D

179

470

727人

५५७

Fructificae Jesui animo tranquillo
Hoc commentarii instar esse potest
in verba salvatoris nostri Joh. xv. v
ἐν ἑστῷ ἐπορεύομαι ὁ πατήρ με ἵνα καρπὸν
ποτὸν φέρῃτε καὶ γενήσθε ἐμοὶ μαθηταί

Qui audit supra dictum Verbum Veritatis,
in corde loquentem, atq; hoc F.S.A.T., loco
2000 pueri & puerulas accepit, in per-
fecto amore salutem inveniens, quae
gratiae et dilectionis, est status conjunctionis
cum suo Salvatore, fertilitatem spiritali-
tem inde consequitur.

seraphim me dit, que le Metropolitte de Theronique
s'appelle aussi, *maximolay*, et a 7 Evêques et un
Archevêque sous lui. (celuy de Chypre *maximolay*
et celui de Cesarie *maximolay*.)